

Bâtir avec l'environnement en Bretagne

N°18 - Décembre 2012



Édito



Benoît GAUTIER
Président du Conseil
régional de l'Ordre des
Architectes de Bretagne

Les premières assises régionales de la construction durable du 10 octobre dernier, organisées par la FRB, furent l'occasion de mettre en lumière l'engagement des entreprises du bâtiment de la région Bretagne à relever le défi d'une construction respectueuse des enjeux environnementaux.

Eux-mêmes engagés depuis 10 ans "à faire du développement durable le cadre incontournable de leurs pratiques professionnelles", les architectes peuvent ici témoigner de l'implication de l'ensemble des professionnels et des entreprises de la région dans une démarche commune pour une construction responsable et performante.

Cette démarche doit pour nous s'appuyer sur un double préalable :

- la valorisation du savoir-faire des femmes et des hommes qui conçoivent et réalisent ces bâtiments durables ;
- l'union des compétences pour "construire ensemble" notre cadre de vie de demain et répondre aux exigences de performance du Grenelle de l'Environnement.

Une formation continue adaptée et transversale réunissant l'ensemble des professionnels permettra de répondre à ce double objectif d'échange de connaissances et de renforcement des compétences de chacun.

Présents de la conception à la livraison des bâtiments, les architectes s'engagent à relever avec l'ensemble des acteurs de la construction le challenge du développement durable en Bretagne.

Retrouvez le contenu de la matinée sur www.assisesdelaconstructiondurable.fr